



# ちかっ



★教育目標★

志高く、確かな目標をもち、  
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 深谷麻紀

## がんばっていきましょう

～夏休み後一週間を振り返る～

「花火を見に行きました」  
「バーベキューをやって、楽しかったです」  
「映画を見に行ってきました」

夏休みの思い出をたくさん聞きながら、子ども達が充実した夏休みを過ごすことができたことを確認することができました。

その中で、「ふくしまを17字で奏でよう」の作品を全て読ませていただき、保護者の皆様のご苦労も感じる事ができました。改めてお疲れさまでした。

ただし、夏休みは学校ではできない体験ができた時間になったことは間違いありません。この夏で経験したことをいかしながら、8・9月も元気にがんばってほしいと思います。



この一週間、落ち着いて学習に取り組む子ども達の姿が見られました。さすが近津っ子です。ただし、生活リズムが変わったことで体調を崩している子どもも見られます。

メディアでは、「15分」を意識して過ごすという話を聞いていました。つまり、夏休みよりも15分早く起きる。また15分早く寝る。これを繰り返しながら生活リズムを取り戻すと良いそうです。

いよいよ来週からは9月です。第2四半期のまとめでもあり、前期のまとめにもなりますので、みんなで”がんばっていきましょう！！”

## 凡事徹底<再確認>



夏休み前に「半袖運動着の裾を短パンに入れて着ましょう」と呼びかけましたが、改めて子ども達の服装について確認をお願いします。

- 体操着・制服とも上着(Tシャツ・ポロシャツ)の裾を入れる。
  - 制服の上着(ポロシャツ)の中に半袖の体操着着用可
- (ただし、シャツから体操着が見えないようにご配慮をお願いします)

☆本日、6年生のチャレキッズがスタートしました。来週の2日と合わせ、計2回、町の事業所で職場体験をします。その模様は、ホームページでお知らせします。ぜひご覧ください☆

<校長のひとり言>

実は今、歯医者通いをしています。ずっと放置していたむし歯の治療です。頭ではわかっていても、なかなか足が向かない歯科医院…子ども達に虫歯治療を勧めている身としては、「これではいけない」と思い、夏休み前から通っています。

分かっていたことですが、放置すればむし歯は悪くなる一方です。御多分に漏れず、私のむし歯も進行しており、歯医者さんからは「なんとかしましょう」と言われる始末(⊙\_⊙)

むし歯の治療を勧められている皆さん。早い方がぜったい良いです。むし歯は自然には治りません。ぜひぜひ私のようにならないように、早めの受診をお勧めします！！